



Debo encabezar la oposición en México: Santiago Creel

El coordinador de diputados del <u>PAN</u> en el Congreso de la Unión, manifestó "cómo quieran quiero yo", refiriéndose al método para elección a quien representará al candidato contrario al partido en el poder, "ya sea con encuestas o sin ellas, debo encabezar a la oposición en México".

Al respecto señaló "quiero enfrentar a los que han destruido al país, quiero estar en la primera línea (...) yo no voy a ser quien desuna lo que tanto trabajo nos costó unir. Estuve desde la primera conversación en Va por México, para mí es sagrada la alianza, porque es la salida que tiene este país".

http://tiempo.com.mx/noticia/debo encabezar la oposicion en mexico santiago creel/